



# NEWS RELEASE

[baaqmd.gov](http://baaqmd.gov)



**PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA:** 9 de agosto de 2023

**CONTACTO:** [communications@baaqmd.gov](mailto:communications@baaqmd.gov)

## **El Programa de Financiamiento de Tecnología Climática del Distrito de Aire financia a empresas de vehículos eléctricos, lo cual aumenta la asequibilidad de los vehículos eléctricos (electric vehicles, EV) para todos**

**SAN FRANCISCO:** El Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía ha otorgado una garantía de préstamo a EV Life, una empresa emergente dedicada a eliminar la prima ecológica de los vehículos eléctricos para millones de personas que tienen dificultades para asumir el costo inicial de los vehículos eléctricos.

Si bien el precio minorista de un EV puede ser inicialmente mayor que el de un vehículo que funciona con gasolina, el costo de conducir un EV a menudo es menor debido a la reducción de los costos de combustible y mantenimiento. Aunque muchos EV cuentan con créditos fiscales, reembolsos y otros incentivos, son pocos los incentivos que reducen el costo inicial de la compra. EV Life permite a los consumidores descubrir y financiar estos incentivos, y ayuda a reducir los pagos iniciales del automóvil a través de un préstamo climático de EV Life. El préstamo incrementa la asequibilidad del financiamiento de un EV en comparación con un vehículo tradicional que funciona con gasolina, lo que marca un hito importante en el impulso de la adopción generalizada de energía limpia.

“Si bien el Área de la Bahía ha logrado avances sustanciales en el aumento de la adopción de vehículos eléctricos, debemos eliminar la barrera de precios del EV para que todos los residentes puedan acceder a vehículos de aire limpio y beneficiarse de ellos”, dijo el Dr. Philip Fine, director ejecutivo del Distrito. “Lograr que el cambio a un transporte limpio sea más simple y asequible es fundamental para garantizar que nadie quede rezagado en la transición hacia la energía limpia”.

“La principal barrera para la adopción de vehículos eléctricos es el precio inicial de los vehículos”, dijo Peter Glenn, fundador, codirector general (Chief Executive Officer, CEO) y director de mercadotecnia de EV Life. “Creemos que cuando se trata de comprar un automóvil, no deberíamos tener que elegir entre salvar el planeta o ahorrar dinero. Como empresa emergente en su primera etapa, el financiamiento bancario puede ser extremadamente costoso. Esta garantía de préstamo del Programa de Financiamiento de Tecnología Climática de IBank del estado de California tuvo un papel fundamental en la obtención de nuestro primer préstamo

bancario comercial en términos que podrían hacer que nuestro financiamiento de EV sea realmente asequible para más californianos”.

A diferencia del financiamiento de automóviles tradicionales, la plataforma de préstamos climáticos de EV Life permite a los compradores de automóviles solicitar un préstamo y utilizar los créditos fiscales y reembolsos correspondientes inicialmente con el fin de reducir los pagos hasta en \$200 por mes, lo que hace que el financiamiento de un EV sea competitivo en comparación con un automóvil que funciona con gasolina.

Esta garantía de préstamo es el proyecto más reciente del Programa de Financiamiento de Tecnología Climática del Distrito. En colaboración con el Banco de Desarrollo Económico de Infraestructura de California y Northern California Financial Development Corporation, el equipo del Programa de Financiamiento de Tecnología Climática encabezó una calificación tecnológica, un impacto en la equidad social y un análisis de gases de efecto invernadero que consideró a EV Life elegible para una garantía de préstamo multimillonaria. Esta garantía de préstamo ayudó a la empresa a obtener una línea de crédito con RSF Social Finance.

“La transición a los vehículos eléctricos requiere accesibilidad generalizada, lo que significa asequibilidad generalizada”, dijo el director ejecutivo de IBank, Scott Wu. “Las garantías de préstamo de IBank permiten a los innovadores ampliar el conjunto de soluciones climáticas de manera transformadora. Nos complace apoyar la creativa solución de financiamiento de EV Life y hacer que los EV sean más asequibles”.

El valor central del [Programa de Financiamiento de Tecnología Climática](#) es brindar apoyo a los proyectos climáticos innovadores. Además, el análisis de los gases de efecto invernadero que realiza el Distrito asegura que las nuevas tecnologías puedan reducir las emisiones de gases de efecto invernadero a corto y largo plazo. [EV Life](#) espera que el crecimiento previsto reduzca 30,000 toneladas métricas de emisiones equivalentes de dióxido de carbono por año en California al ayudar a los residentes a pasar de vehículos que funcionan con gasolina a eléctricos.

El [Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía](#) es la agencia regional responsable de proteger la calidad del aire en los nueve condados del Área de la Bahía. Comuníquese con el Distrito por medio de [Twitter](#), [Facebook](#) y [YouTube](#).

###

---

*Air District Communications Office*  
375 Beale Street, Suite 600, San Francisco, CA 94105  
[Página principal del Distrito](#) | [Comunicados de prensa](#)